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México, D.F. a 8 de octubre de 2008. 
 
DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ  
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los medios de 
información, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
PREGUNTA.- (Inaudible) que se entregue la ayuda que les ofreció, 
porque no ha llegado ni en dinero ni la técnica; el gobierno de 
Estados Unidos no ha enviado la ayuda y lo está (inaudible) a que ya 
(interrupción). 
 
RESPUESTA.- ¿Lo de Mérida? 
 
PREGUNTA.- Sí, el Plan Mérida. 
 
RESPUESTA.- Yo creo que los compromisos se hacen para 
cumplirse. Es una pena que al plazo que llevamos, todavía el Plan 
Mérida siga siendo una sola propuesta, con los graves problemas 
que tenemos y que han sido, verdaderamente, heredados por el 
conflicto del narcotráfico y la relación norteamericana, pues 
naturalmente que no aceptamos que no haya esa solidaridad en 
respuesta. 
 
PREGUNTA.- Como que nada más están vacilando, ¿no? 
 
RESPUESTA.- Como que han prolongado demasiado la aplicación de 
un compromiso asumido en Mérida desde el año pasado. 
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PREGUNTA.- Sobre la aceptación que hizo ayer Hacienda de que sí va 
a modificar su presupuesto, por lo menos los planteamientos macros. 
 
RESPUESTA.-Yo creo que las cosas hablan por sí solas, es 
importante asumir y tener una realidad muy sólida de lo que está 
sucediendo. 
 
Muchas gracias. 
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